

# みなみのひろば

## MINAMI no HIROBA

<発行>

南地区コミュニティ・南公民館

連絡先 36-7341

R4.6.20 第462号

### 花いっぱい運動



6月4日(土)に福祉部とつばめのこ共催の「花いっぱい運動」を実施しました。当日は天気にも恵まれ、公民館内の花壇にマリーゴールド 400本を皆さんの連携によりあっという間に植え付け、花壇が黄色とオレンジのマリーゴールドでいっぱい埋め尽くされました。御協力大変ありがとうございました。

また、事前準備として5月26日(木)に花壇整備していただいた福祉部の役員の方々には心より感謝申し上げます。



### すずらん学級の開講式



すずらん学級の開講式が5月19日(木)に行われました。開講式後の第1回目の教室では、那須教育事務所ふれあい学習課の伊藤知恵先生をお招きし、「笑いと生きがい～人生100年時代を生きるために」と題した教室を開催しました。趣向を凝らした内容に皆さん笑いあり、納得ありの楽しい教室となりました。伊藤先生大変ありがとうございました! 「すずらん学級」では、皆さんにとって生きがいを増進する一助になれるよう、今後も心と身体を健康にするための講座を開催していきます。第2回目は6月23日(木)に「お楽しみ演芸会」を行う予定ですので、ぜひご参加ください。

### つばめのこ開講式



6月4日(土)に福祉部との共催事業「花いっぱい運動」に参加した後、「少年教室つばめのこ」の開講式を行いました。開講式で「つばめのこ7ヶ条」を確認した後、さっそく地元パソコン教室の先生である中内章一氏にご指導をいただき「プログラミング教室」を実施しました。昨年度も行った教室ですが、子供たちに大変好評で、プログラミングの技術をみんな楽しそうに体験していました。中内先生大変ありがとうございました! 第2回目は7月30日(土)に家庭教育学級との共催で「親子工作教室」を行う予定ですのでお楽しみに!

### ハイキングに行ってきました



6月12日(日)に体育文化部主催のハイキングで日光市の西ノ湖から千手ヶ浜を散策しました。前日まで天気が心配されましたが、当日は天気にも恵まれ、木漏れ日に咲くクリンソウの群生はとても綺麗でした。中禅寺湖の船上に吹く風がとても爽やかで、心身ともにリフレッシュできたハイキングでした。

# 南地区コミュニティからのお知らせ

## ◎盆踊り大会の中止について

南地区の恒例行事である「盆踊り大会」の実施について、6月10日（金）の拡大執行部会で協議しましたが、飲食を伴うイベントかつ不特定多数の来場が見込まれることで十分な感染防止対策をとることが難しく、来場者の安全確保が図れないとの判断から、今年度も開催を中止することといたしました。何とぞご理解くださいますようお願いいたします。

## ◎令和4年度定期総会（コロナ対策による特例開催）結果について



今年度も、新型コロナ感染拡大防止のため、やむを得ず定期総会の開催を見送り、総会資料の班回覧をもって各議案の提案に代えさせていただきました。

その結果、各議案に対する反対意見等がなかったことから、令和4年度の提出議案については全て承認をいただいたものとして取り扱うことといたします。今後の感染防止対策の実施等により、承認をいただいた事業計画や予算などに修正を加える必要が生じることも考えられますが、執行部などで協議を行い対応してまいりたいと考えております。皆様の御理解をよろしくお願いいたします。

### ●令和4年度本会役員について

総会議案の承認をいただいたことで、令和4年度のコミュニティ本会役員が次のとおり決定しました。今年度も様々な課題を抱えてのコミュニティ活動となりますが、御協力をよろしくお願いいたします。

#### 令和4年度本会役員

【会長】佐藤 忠 【副会長】奥村上 博・山崎富雄・小池一清

【理事】遠藤優美・鈴木和宏・本澤行正・平山まり子・小池順一・小野寺英雄・小山尚一・中野浩明

【主任会計】佐山 修 【会計】茂田井令子・飯塚一郎

【監事】林 敏勝・山口和雄・井上元二

【部長】石動秀樹・益子光子・磯 春夫・又地隆雄

【事務局長】竹田 昇 【副事務局長】森島 恵二

### ●令和4年度活動方針について

令和4年度のコミュニティ活動も、引き続き新型コロナ感染拡大防止を最優先として、市が示すガイドラインに沿いながら、少しでも多くの方に参加していただける機会を設けてまいりたいと考えております。

## 国体馬術リハーサル大会が開催されました

### 南地区コミュニティからもボランティア参加



いちご一会とちぎ国体馬術競技のリハーサル大会が去る6月4日（土）～5日（日）に地方競馬教養センターで開催されました。来場された皆さんは普段目の前で見ることができない馬術競技を大いに楽しんでいました。

国体の本番は10月になります。皆さんも会場に足を運び、馬術競技というものを生で観戦してみたいはいかがでしょうか。

南地区コミュニティからも競技会補助員（ボランティア）として参加いただきました。ボランティアは9月末まで募集していますので、興味のある方はぜひ登録してみてください。



（問合せ：国体推進課 電話 0287-38-0192）